

[Aus der Region](#)

## **Aus der Region: Dritter Corona-Todesfall im Landkreis Aurich aufgetreten**

Beigetragen von JNN am 05. Apr 2020 - 18:25 Uhr

Auch heute gibt es wieder die aktuellen Zahlen aus dem Landkreis. Danach werden heute drei Todesfälle im LK gemeldet, d. h. es ist leider eine weitere Person am Corona-Virus verstorben. Alle Zahlen wie immer unter „Weiterlesen“, die Zahlen in Klammern sind die Vergleichszahlen vom gestrigen Tag.

Bislang gab es insgesamt 72 (71) positive Befunde. Davon gelten 38 (37) Betroffene inzwischen als geheilt, drei (zwei) Personen sind verstorben, sodass es aktuell 31 (32) bestätigte Corona-Infektionen im Landkreis Aurich gibt.

Diese teilen sich wie folgt auf:

Stadt Aurich: 7 (+ 1)  
Samtgemeinde Brookmerland: 4  
Gemeinde Großefehn: 1  
Gemeinde Großheide: 1  
Gemeinde Hinte: 1  
Gemeinde Krummhörn: 4 (- 1)  
Stadt Norden: 6  
Stadt Norderney: 2  
Gemeinde Südbrookmerland: 2  
Stadt Wiesmoor: 2 (- 1)  
Auswärtige: 1

Derzeit sind 158 (159) Personen in häuslicher Quarantäne. Aus der Quarantäne entlassen wurden bislang 298 (295) Personen.

TEXT: PRESSEMITTEILUNG LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER-GUMMELS

Die Inselgemeinden Juist und Baltrum, die Gemeinden Dornum und Ihlow sowie die Samtgemeinde Hage wurden heute nicht aufgeführt, daher ist davon auszugehen, dass es dort ebenfalls keine Veränderungen und somit keine Corona-Fälle gibt.

Unser heutiges Foto aus dem Landkreis wurde in Norddeich aufgenommen.  
JNN-ARCHIVFOTO: STEFAN ERDMANN

### **Article pictures**

